

La rencontre entre les présidents de la Russie et de la Turquie éveille des attentes



Moscou, 5 août, (RHC).- La réunion, prévue la semaine prochaine entre les présidents de la Russie, Vladimir Poutine et de la Turquie, Recep Tayyip Erdogan, éveille des attentes au sujet d'un rétablissement graduel des relations bilatérales.

La réunion du 9 août à Saint-Pétersbourg, serait le premier contact personnel entre les deux chefs d'état après une période de tensions et de gel des liens d'un an environ.

L'incident durant lequel des chasseurs turcs ont abattu un avion russe de combat Su-24 en Syrie, en novembre 2015 serait à l'origine de l'éloignement entre Moscou et Ankara.

Le porte parole présidentiel russe, Dimitri Peskov a déclaré que le Kremlin espère que la réunion marquera un dégel des relations.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/101932-la-rencontre-entre-les-presidents-de-la-russie-et-de-la-turquie-eveille-des-attentes>



Radio Habana Cuba